

[MAJ]Sfr déploie de la fibre de La Primaube à Flavin

Soumis par Administrator

24-04-2011

Dernière mise à jour : 24-05-2011

Depuis plusieurs semaines le centre de La Primaube est en travaux, entre la réfection des bordures et des rues, la société SFR en profite pour poser des fourreaux pour de la fibre optique.

Petit retour en arrière sur nos informations :

-Novembre 2010, rdv avec la mairie de Luc-la Primaube qui nous fait part d'une demande de SFR pour traverser la RN 2088 en direction de Flavin.

-Décembre 2010, signature entre Net Aveyron et SFR pour utiliser les fourreaux de Net Aveyron de Rodez à La Primaube.

-Fin mars, début des repérages des réseaux (gaz, eau, électricité)

-Mis avril, début des travaux.

-Mutualisation des travaux pour réduire les coups de mise en place des fourreaux sur la place St jean.

-La trancheuse qui permet la découpe de la route pour enterrer les fourreaux.

-Une chambre de fourreau qui va permettre de faire la liaison entre le réseau Net Aveyron et SFR.

Pour le moment nous ne connaissons pas le chemin exact que va prendre la fibre en direction de Flavin.

Nous ne sommes pas au courant de la finalité de cette pose de fibre optique, dégroupage de Flavin ? Mise en place d'une antenne relais 3G ? Si vous avez plus d'informations, contactez nous.

[MAJ] Article de Centre Presse du vendredi 20 mai 2011

source: AveyronADSL

[Ecrire un commentaire](#)